

UNE POLITIQUE D'INVESTISSEMENT SOUTENUE POUR ACCOMPAGNER UN BESOIN EN SOINS CROISSANTS

Depuis 2019, le site Mathilde des Hôpitaux Privés Rouennais réalise des investissements majeurs pour répondre à une évolution importante des besoins en soins de la population.

En effet, le site Mathilde des Hôpitaux Privés Rouennais a fait plusieurs investissements notamment en 2022 :

- Acquisition d'un stérilisateur à vapeur
- Acquisition de deux vidéocolonoscopes
- Acquisition de deux vio 3 (appareil d'électrochirurgie)
- Acquisition de douze pompes AMB, rythmic évolution

Ce sont 202 823 euros qui ont été investis sur le site Mathilde en 2022. Et des projets sont encore en cours de réflexion, toujours au service de la population de notre territoire.

Le Groupe Vivalto Santé est né à Saint Malo, et la Clinique bénéficiera toujours d'un soutien sans faille du désormais 3^{ème} Groupe de santé français. Il est également important de souligner notre partenariat avec Primonial et Office Santé sans qui ces investissements n'auraient pu voir le jour.

La Clinique a également pu bénéficier de financements européens, dans le cadre du Ségur de la santé et du plan « investir pour l'hôpital ». Ces financements sont alloués à l'ensemble des établissements dans le but de réduire les inégalités de santé, d'améliorer les capacités d'accueil et la qualité de la prise en charge des patients, ou pour améliorer les conditions de travail des professionnels.

Ces financements ont permis d'investir dans l'achat de matériels et équipements médicaux, pour l'aménagement de services, et pour l'achat d'équipements techniques pour l'amélioration des conditions de travail des professionnels.

